

Le 6 septembre lors d'un conseil d'administration exceptionnel à Mulhouse/68, le Cancéropôle Est a changé de président et de directeur scientifique. **M. Jean ROTTNER, Président de la [REGION GRAND EST](#) / T : 03.88.15.67.68, a pris la suite de Mme Marie-Guite DUFAY, Présidente de la Région Bourgogne-Franche-Comté, à la présidence du Cancéropôle Est depuis 2016.** Dans le même temps, le Pr Pierre FUMOLEAU a été nommé à la direction scientifique par les Présidents de Région et l'INCa, succédant ainsi au Pr Pierre OUDET. www.grandest.fr